



Agustín Caso Raphael (Exauditor Especial de Desempeño–ASF) Entrevista con Ciro Gómez Leyva



“El motivo por el que se me despide, digamos informal, es porque fue por pérdida de confianza, pero realmente lo que es importante mencionar es que el despido para un cargo como el de un Auditor Especial se debe de dar por una causa grave. Cuando yo fui mandado a llamar por el Auditor Superior, él me dijo que quería hacer cambios, me pedía la renuncia y yo le dije que no estaba dispuesto porque no entendía cuál es la causa de esa decisión, él me dijo que era para facilitar el tránsito en el último tramo de su gestión que termina en 2025, ante eso también me dijo que él y yo teníamos formas o filosofías políticas y sociales distintas. Nosotros somos un órgano de la Cámara de Diputados, nuestra función es auditar la cuenta pública, que es la forma en que los entes públicos presentan los resultados o el uso de los recursos que se aprueban, entonces es un ejercicio democrático de la mayor importancia”.